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Auricchio entrega 
a nova sede do 

CRAS Nova Gerty 

O prefeito de São Caetano do Sul, José 
Auricchio Júnior, entregou quinta-feira 
(27/7) a nova sede do CRAS (Centro de 
Referência de Assistência Social) Honório 
do Carmo Neto, no Bairro Nova Gerty. O 
equipamento foi transferido para a Rua 
Marlene, 452, em espaço mais adequado 
para atender a população. 

“Essa entrega faz parte do nosso proje-
to de readequação dos equipamentos da 
assistência social. Aqui é um prédio com 
condição de aumentar o atendimento às 
famílias em situação de vulnerabilidade, 
além de estabilizar o arco de proteção 

social da cidade”, ressaltou Auricchio.
O novo prédio do CRAS Nova Gerty 

recebeu reforma geral, revisão elétrica e 
hidráulica, novo piso, readequação total do 
telhado, construção de novas salas, novos 
banheiros, pintura geral, novas janelas, novo 
paisagismo, almoxarifado, copa, playground 
infantil e iluminação interna e externa LED.

O destaque é a ampliação do número 
de salas: agora são 12 - eram quatro no 
antigo endereço, na Rua Nelly Pellegrino. 
Os trabalhos foram conduzidos pela Se-
surb (Secretaria de Serviços Urbanos), em 
investimento de R$ 1,2 milhão.
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Pio Mielo pede segurança viária em
todas as escolas de São Caetano

O presidente da Câmara de 
São Caetano do Sul, vereador 
e professor Pio Mielo (PSDB), 
apresentou indicação à Secretaria 
Municipal de Mobilidade Urbana 
(Semob) para implementação de 
medidas de segurança viária nas 
proximidades das cerca de 70 
escolas da cidade. O objetivo da 
propositura é o desenvolvimento 
de uma cultura de respeito e 
cuidado no trânsito, educando 
condutores e pedestres sobre a 
importância de compartilhar o 
uso das vias de forma segura.

Segundo o vereador, esse 
estudo para segurança no trân-
sito é necessário porque envolve 
milhares de pessoas da comu-
nidade escolar que diariamente 

frequentam as instituições de 
ensino. Além dos alunos, também 
se somam os pais/responsáveis, 
familiares, educadores e transpor-
tadores escolares.

“É de extrema importância 
assegurar um ambiente segu-
ro para os alunos, professores, 
colaboradores, pais, responsá-
veis, transportadores escolares 
e demais condutores, levando 
consideração o bem-estar e a in-
tegridade de todos os envolvidos”, 
justifica o presidente da Câmara.

Na indicação apresentada à 
Semob, são sugeridos estudos 
para algumas medidas de me-
lhoria da segurança viária nos 
arredores das escolas. Entre elas 
estão a instalação de mais placas 

de trânsito, dispositivos redutores 
de velocidade, faixas de travessia 
de pedestres e utilização de co-
res distintas na sinalização viária 
próxima às escolas, como uma 
estratégia eficaz para chamar a 
atenção dos motoristas e reduzir 
o risco de acidentes.

“Como pai, professor e, na 
ocasião, vereador e presidente 
da Câmara Municipal, prezo pela 
segurança geral das unidades 
escolares, e a segurança viária 
e a realização de adequadas 
ações de mobilidade urbana são 
questões pelas quais busco incan-
savelmente melhorias e aperfei-
çoamentos. Sendo assim, conto 
com o apoio da Semob no trato 
da questão”, finaliza Pio Mielo. 

Em São Caetano do Sul, cidadãos com 80 anos de idade têm 
prioridade absoluta no atendimento público e privado

A sociedade contemporânea 
enfrenta uma série de desafios 
relacionados ao envelhecimento 
populacional. Com o aumento 
da expectativa de vida, é impres-
cindível que sejam desenvolvidas 
políticas e medidas que garantam 
o bem-estar e a dignidade das 
pessoas idosas. Nesse contexto, a 
prioridade de atendimento às pes-
soas com mais de oitenta anos se 
torna uma questão essencial a ser 
abordada. Essa é a razão da Propos-
ta 1764 de minha autoria, afirma o 
vereador Dr. Marcos Fontes.

Os indivíduos que alcançam a 
faixa etária acima de oitenta anos 
são verdadeiros tesouros vivos 
da história da humanidade. Eles 
acumularam experiências, contri-
buíram para o desenvolvimento 

da sociedade e merecem ser reco-
nhecidos e tratados com o devido 
respeito e cuidado.

A prioridade de atendimento a 
essa faixa etária deve ser entendida 
como uma forma de reconhecimen-
to de sua relevância e importância 
para a comunidade. Além disso, 
leva em consideração as particula-
ridades e desafios que essa fase da 
vida apresenta. Muitos idosos com 
mais de oitenta anos podem ter 
limitações físicas ou cognitivas, o 
que requer um cuidado ainda mais 
atento e sensível por parte da socie-
dade e dos prestadores de serviços.

Nesse sentido, é fundamental 
que os serviços públicos e pri-
vados, como hospitais, bancos, 
transporte público, entre outros, 
estabeleçam políticas claras de 

prioridade de atendimento para as 
pessoas com mais de oitenta anos. 
Essas políticas podem incluir filas 
específicas, assentos reservados, 
acesso facilitado a serviços básicos 
e atendimento preferencial.

Além disso, os familiares e cui-
dadores também desempenham 
um papel crucial nessa equação. 
Eles devem ser incentivados e 
apoiados a garantir que os idosos 
tenham acesso a uma rede de apoio 
sólida e cuidados necessários para 
a sua qualidade de vida.

Vale ressaltar que a prioridade 
de atendimento não deve ser tra-
tada como uma mera formalidade, 
mas sim como um compromisso 
real com o respeito à dignidade 
e aos direitos dessas pessoas. É 
fundamental promover a conscien-

tização na sociedade sobre a impor-
tância de valorizar os idosos e criar 
uma cultura de respeito e empatia 
em relação a essa faixa etária.

Em suma, a prioridade de 
atendimento às pessoas com mais 
de oitenta anos é uma medida im-
prescindível para garantir a justiça 
social e o respeito aos direitos 
humanos. Valorizar e cuidar dos 
idosos é uma responsabilidade 
coletiva e um ato de gratidão 
pela contribuição que eles deram 
e ainda podem oferecer à socie-
dade. Ao fazer isso, estaremos 
construindo uma comunidade 
mais inclusiva, solidária e humana, 
que reconhece o valor de cada 
indivíduo, independentemente 
de sua idade, conclui o médico 
vereador Dr. Marcos Fontes.

Nesta sexta-feira (28), o muni-
cípio completa 146 anos de histó-
ria, desenvolvimento e conquistas.  
A cidade é destaque em diversas 
áreas, como educação, na execu-
ção do pacote de obras “Avança 
São Caetano” e na implementação 
de políticas públicas voltas aos 
idosos e as mulheres.

O vereador e vice-presiden-
te da Câmara, Marcel Munhoz, 
nascido no município, comentou 
o orgulho em fazer parte, não só 
como cidadão, mas também, como 
legislador do pequeno gigante. 
“Que alegria celebrar mais um ani-
versário da minha amada cidade. 

Nasci, cresci e venho construindo 
dia a dia minha vida por aqui. São 
Caetano é referência em diversos 
aspectos e fico muito satisfeito em 
participar dos avanços.”

Marcel destacou alguns dos pro-
jetos e indicações que protocolou 
e são fundamentais para a cidade. 
“Com apoio do deputado Thiago 
Auricchio, consegui a instalação 
da primeira Delegacia de Defesa 
da Mulher (DDM) no munícipio; 
pleiteei junto ao executivo a Far-
mácia 24H, instalada no Atende 
Fácil Saúde, além da criação de um 
Centro de Referência no Atendi-
mento a Pessoas com Deficiência.” 

Por apresentar um dos maiores ín-
dices de longevidade do país, com 
expectativa de vida em torno de 
78 anos, a cidade oferece serviços 
que beneficiam a terceira idade e 
tem como objetivo garantir sua 
qualidade de vida.

“Diante do alto índice de habi-
tantes idosos por aqui e, principal-
mente, por oferecermos condições 
para que eles tenham a saúde física 
e mental preservadas, indiquei ao 
prefeito estudos para a instalação 
de uma Delegacia de Polícia do 
Idoso, que visará a garantia dos 
direitos e a integridade da pessoa 
idosa,” acrescentou o vereador. 

Vereador Marcel Munhoz celebra os 146 anos de São Caetano do Sul
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Auricchio faz balanço de governo 
durante entrevista coletiva

Artigo

USCS 55 anos: Para ir além
Hoje vou falar a respeito da 

USCS além do que ela, de fato, 
representa como instituição 
educacional que forma profi s-
sionais para o mercado de tra-
balho. A nossa equipe gestora 
e a excelência dos serviços que 
prestamos em Ensino, Pesquisa 
e Extensão são indiscu� veis e 
nos credenciam para ir além. 
Com mais de 90% dos alunos 
ati vos no mercado de trabalho, 
nosso crescimento, nos últi mos 
anos, foi exponencial, e a rela-
ção com São Caetano do Sul e 
região está em nosso DNA.

Há de se sublinhar, contudo, 
o papel estratégico da USCS 
como escola que traz moderni-
zação aos processos de gestão 
do município. Quando técnicos 
de qualidade se aliam à Universi-
dade, o resultado é mais efi ciente 
e proporciona ganhos reais ao 
interesse público. Essa relação 
de experti ses transforma, sobre-
tudo, a aplicabilidade da ciência 
na gestão, trazendo novas formas 
de acolher a comunidade.

Como parceira de primeira 
hora do governo do prefeito 
de São Caetano, José Auricchio 
Júnior, a USCS é a insti tuição que 
gere, junto à Prefeitura, as princi-
pais políti cas de atenção, saúde 
e bem-estar animal. Por meio da 

Ubasa (Unidade Básica de Saúde 
Animal) e do Hospital Veterinário 
Universitário Municipal, oferece-
mos serviços de qualidade aos 
pets de São Caetano em níveis 
clínico e cirúrgico. Tudo de graça 
para o morador e, mais uma vez, 
de forma inédita no País.

A USCS exerceu, nos últi -
mos anos, papel de destaque 
nos cenários nacional e inter-
nacional da pesquisa cien� fi ca 
quando foi polo de teste de 
duas vacinas que imunizaram 
a população contra a covid-19, 
pior momento da humanidade. 
Os testes da Coronavac, do Ins-
ti tuto Butantan, e da Janssen, 
transformaram a imagem da 
USCS na comunidade cien� fi ca 
do Brasil. A universidade en-
trou na rota da ciência nacional 
como insti tuição de referência.

Ainda na área da Saúde, a 
USCS oferece à comunidade 
de São Caetano os serviços de 
atendimento em fi sioterapia, 
psicologia e, mais recentemen-
te, assumiu o prédio do anti go 
Hospital São Caetano para que, 
num futuro próximo, o equi-
pamento esteja totalmente à 
disposição da população. Isso 
é comprometimento com a 
cidade e inovação na gestão.

Todo esse processo foi se-
dimentado de forma técnica e 
responsável com aplicabilidade 
baseada nos ODS (Objeti vos de 
Desenvolvimento Sustentável) 
da ONU (Organização das Na-
ções Unidas). O crescimento da 
USCS está alicerçado na nova 
forma de gestar a coisa públi-
ca e, certamente, o papel da 
Universidade permeará todos 
os níveis de políti cas em que o 
objeti vo seja modernizar.

É por isso que em seus 55 
anos, além de parabenizar a to-
dos da comunidade USCS, afi r-
mo que nosso papel será, a cada 
momento, inovar, estar perto 
da região e sua gente e, espe-
cialmente, de São Caetano, a 
cidade que nos abraça todos os 
dias. Para ir além. Sempre além.
Prof. Dr. Leandro Prearo é rei-
tor da USCS

Parabéns, São Caetano do Sul!
146 anos de 

história, progresso e 
desenvolvimento com a 
certeza de que estamos

no caminho certo!

OLYNTHO VOLTARELLI 
Vereador e Líder da Bancada do PSDB

O prefeito José Auricchio 
Júnior destacou, durante en-
trevista coletiva à imprensa, 
concedida terça-feira (25/7), 
no Palácio da Cerâmica, reali-
zações e projetos que estão em 
andamento na cidade.

“São Caetano está há mui-
tos anos em um ciclo de de-
senvolvimento virtuoso. Com 
planejamento e rigor técnico, 
acompanhamos as evoluções e 
nos adaptamos às necessidades 
e às exigências impostas pelo 
aumento populacional. Ações 
referenciais e pioneiras, nos 
deixam em uma condição favo-
rável para enfrentar os desafi os 
do futuro. Todo este trabalho 
é resultado do mote do nosso 
governo, que é o de fazer uma 
cidade para as pessoas”, ressal-
tou Auricchio.

O prefeito fez um balanço 
de governo, prestou contas 
das ações em andamento e 
projetou outras a curto e mé-
dio prazos. Na infraestrutura, 

o destaque é o Avança São 
Caetano. O programa, lançado 
em abril, concentra 97 obras, 
em investimento total de R$ 
713 milhões.

Auricchio ressaltou que 
alguns destaques do Avança 
já foram entregues e rapida-
mente se tornaram referência 

em atendimento à população, 
como o Atende Fácil Saúde, o 
Hospital Veterinário Univer-
sitário Municipal São Lázaro 
e a Ubasa (Unidade Básica de 
Saúde Animal).

Outras obras do programa 
estão em execução e em ritmo 
acelerado, como as requalifi ca-

ções urbanas da Praça Cardeal 
Arcoverde e da Rua Santa Cata-
rina, que deverão ser fi nalizadas 
até o fim deste ano. O Novo 
Viaduto Independência e o 
Parque Tamoyo são alguns equi-
pamentos que serão entregues 
no primeiro semestre de 2024.

Já as intervenções do Com-
plexo de Atenção à Pessoa com 
Defi ciência e do Pronto Cardio 
(o primeiro pronto socorro 
cardiológico público da região) 
serão iniciadas em breve.

Auricchio também fez um 
balanço dos serviços, com des-
taque para a Telemedicina 
(mais de 35 mil atendimentos), 
o EducaTech e o Educa+Vidas 
(profissionais de 47 escolas 
capacitados para agir em situa-
ções de emergência). E reiterou 
que São Caetano terá o seu 
primeiro restaurante popular, 
o Nosso Prato, que oferecerá 
café da manhã a R$ 0,50 e al-
moço a R$ 1 – o atendimento 
deverá ser iniciado até outubro.
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Gilberto Costa solicita que a Festa Italiana 
seja Patrimônio Cultural Imaterial

Parabéns, São Caetano do Sul!

NEIDENEIDE
SARTORISARTORI

146 ANOS
Hoje é o aniversário da nossa cidade. 

Deixo aqui a minha homenagem
a este lugar que carrega tanta
história, tradição e encantos.

Parabéns, São Caetano do Sul!

Tramita na Câmara de São Caetano 
do Sul, projeto de lei do vereador Gil-
berto Costa sobre o reconhecimento da 
Festa Italiana como Patrimônio Cultural 
Imaterial na cidade. Segundo o vereador, 
integram o Patrimônio Cultural Imaterial 
as expressões decorrentes da Festa 
Italiana de São Caetano do Sul como as 
apresentações das barracas italianas com 
comidas e bebidas � picas da Itália manti -
das por enti dades assistenciais da cidade 
e também as apresentações musicais 
de grupos de dança e de cantores que 
interpretam músicas do folclore italiano

Ao ser indagado sobre o moti vo 
que o levou a apresentar o Projeto de 
Lei pedindo o reconhecimento da Festa 
Italiana de São Caetano do Sul como 
Patrimônio Cultural Imaterial da cidade, 
o vereador Gilberto Costa foi enfáti co ao 
explicar que a Festa Italiana já existe há 

três décadas, tempo em que se fi rmou 
como agregador dos sulsancaetanen-
ses, unindo famílias inteiras e trazendo 
avós, pais e fi lhos para apreciar a gastro-
nomia oferecida nas barracas da festa.

“A Festa Italiana ganha destaque 
por ser a de maior porte no Estado 
de São Paulo que consegue reunir 
número expressivo de enti dades assis-
tências trabalhando lado a lado, numa 
harmonia de ações e com resultados 
expressivos”, comentou o parlamentar.

O autor da proposta entende que, 
recebendo a notoriedade de Patrimônio 
Cultural Imaterial essa festa ganha o 
respaldo necessário para que, no futuro, 
nenhuma nova administração possa ex-
ti ngui-la ou mesmo transferir para outro 
local. “A Festa Italiana de São Caetano 
do Sul é reconhecida por ser um polo de 
geração de negócios. Essa movimentação 

fi nanceira gera renda. Trata-se de um for-
te exemplo de Economia Criati va, abrindo 
espaço para que artistas, pessoal de 
palco, de segurança entre outros possam 
ser contratados”, salienta Gilberto Costa.

Outro ponto a ser citado pelo ve-
reador é a questão do reconhecimento, 
já que a festa consegue ser uma grande 
confraternização municipal, reunindo 
familiares, amigos e vizinhos. “As 
manifestações musicais e de dança 
são característi cas da cultura italiana, 
povo que aqui chegou para morar no 
Núcleo Colonial Tijucussu, dando ori-
gem ao que viria a ser o município de 
São Caetano do Sul. Portanto, moti vos 
mais do que justos para que a Festa 
Italiana se torne Patrimônio Cultural 
Imaterial, aliás, a exemplo do que já 
é a Entoada Nordestina na cidade”, 
esclarece Gilberto Costa.

O melhor presente que
posso oferecer para 
nossa cidade é lutar

por um futuro melhor
para todos os seus 

moradores.
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Santo André antecipará entrega de obras 
do Viaduto Castelo Branco em seis meses
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WELBE
MACEDO

ILIOMAR DARRONQUI
Secretário de Obras e

Habitação de
São Caetano do Sul

Associação Recreativa e 
Esportiva dos Servidores 

Municipais de São Caetano

O melhor da festa
é estar aqui trabalhando, 

fazendo amigos e dividindo
o mesmo sonho

de fazermos juntos
esta cidade melhor.

Parabéns,
São Caetano do Sul!

RUBENS DO DAE - Presidente da ARESM

ARESM
Transportar todos os

dias as pessoas que fazem o 
progresso desta cidade é o 

nosso maior orgulho.

FELIZ ANIVERSÁRIO!

VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

ILIOMAR DARRONQUI

146 anos de uma história de luta,
conquista, desenvolvimento e progresso.

Parabéns a todos que fazem
parte da vida desta cidade.

Parabéns, São Caetano do Sul!
Cidade onde nasci, cresci, evolui e,
acima de tudo, escolhi para viver.

São 146 anos de progresso e 
desenvolvimento com a certeza de

que estamos no caminho certo!

ZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITO
A DIREÇÃO CERTA!A DIREÇÃO CERTA!

A todas as famílias d� ta grande cidade,
o meu carinho e r� peito no seu

aniv� sário de 146 anos de fundação.

Parabéns, São Caetano do Sul!

Parabéns, São Caetano do Sul!

Parabéns, São Caetano!

146 ANOS

Alguns nasceram aqui, outros vieram depois, 
mas todos sentem o mesmo amor!

SÃO CAETANO DO SUL

Vamos celebrar o 
aniversário de

São Caetano do Sul 
olhando para trás

com gratidão e
para frente com
fé e esperança!

Aparecido Inácio da Silva e Victor Hugo Ramon da Silva

As obras de recuperação es-
trutural do Viaduto Presidente 
Castelo Branco, em Santo André, 
seguem em ritmo acelerado e 
estão com 80% das intervenções 
concluídas. Com a agilidade no 
andamento das intervenções, 
será possível antecipar a entrega 
até o fi nal deste ano, liberando 
totalmente o viaduto ao tráfego.

O Viaduto Presidente Castelo 
Branco foi totalmente interditado 
em novembro de 2022 para início 
do trabalho de recuperação das 
estruturas. Dias depois uma alça 
de acesso foi liberada para o 
motorista uti lizar duas faixas de 
rolamento do viaduto no senti do 
bairro, visando minimizar os im-

pactos do 
bloqueio. 
A previsão 
de interdi-
ção era de 
20 meses, 
até o mês 
de julho 
de 2024, 
prazo ini-
cial que foi informado pela em-
presa contratada.

"Nesse primeiro pacote de 
obras do Complexo Santa Teresi-
nha temos a passarela de pedes-
tres já instalada, a recuperação 
do Viaduto Presidente Castelo 
Branco e uma nova ponte quase 
pronta, que serão entregues 

até o fi nal 
deste ano. 
O s  d o i s 
novos via-
dutos que 
vão trans-
por o Rio 
T a m a n -
d u ate í  e 
e l i m i n a r 

os cruzamentos serão entregues 
até o fi m de 2024, concluindo 
essa que é a maior obra de mo-
bilidade da história de Santo An-
dré", destacou o prefeito Paulo 
Serra, durante vistoria realizada 
nesta quarta-feira (26).

O trabalho realizado pelos 
engenheiros na recuperação 

do viaduto envolve o uso de 
uma tecnologia moderna, ino-
vadora e considerada de ponta, 
com a instalação de faixas de 
fibras de carbono na base de 
sustentação, garantindo ainda 
mais segurança para compor-
tar o grande número de veícu-
los e caminhões que cruzam o 
eixo da Avenida dos Estados 
todos os dias.

As obras do Complexo Santa 
Teresinha são divididas em fases 
e têm o objeti vo de dar maior 
fl uidez ao tráfego na Avenida dos 
Estados com a saída do Viaduto 
Presidente Castelo Branco e a tra-
vessia do Rio Tamanduateí com 
acesso ao bairro Santa Teresinha.

DELIBERAÇÃO Nº 07/23
CONSELHO ONG SOS CIDADANIA ANIMAL

ÀS VINTE HORAS E TRINTA E CINCO MINUTOS DO DIA VINTE E 
SETE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, NA SEDE DA ENTIDADE 
SITUADA NA RUA ESPÍRITO SANTO, Nº 746 - BAIRRO CERÂMICA - 
SÃO CAETANO DO SUL - SP - CEP: 09.530-701, A DIRETORIA E O 
CONSELHO DA ONG SOS CIDADANIA ANIMAL SE REUNIU PARA 
DELIBERAR SOBRE O PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DE COMISSÃO 
ELEITORAL DEVIDO VACÂNCIA DE DIVERSOS CARGOS NA DIRETO-
RIA EXECUTIVA ATUAL. ANALISANDO O PEDIDO, NO MÉRITO, FOI 
DEFERIDO, TENDO EM VISTA A INVIABILIDADE DE PERMANECER 
SEM MEMBROS DIRETIVOS SUFICIENTES. PORTANTO, EM DECISÃO 
UNÂNIME, CONVOCA-SE ATRAVÉS DO PRESENTE EDITAL, TODA 
POPULAÇÃO, SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA, MEMBROS E FILIA-
DOS, DESTINADA À ELEIÇÃO E POSSE DE SUA NOVA DIRETORIA 
EXECUTIVA, QUE SERÁ REALIZADA NA SEDE DA ENTIDADE, ÀS DEZE-
NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS DO DIA 29 DE AGOSTO DE 2023.
OBSERVAÇÕES: 1) AS CHAPAS CONCORRENTES DEVERÃO SER 
INSCRITAS ATÉ 15 (QUINZE) DIAS ANTES DO PLEITO E ENTREGUES 
NA SEDE DA ENTIDADE; 2) OS CANDIDATOS DEVERÃO ESTAR EM 
CONFORMIDADE COM O ARTIGO 56 E PARÁGRAFOS SEGUINTES 
DO ESTATUTO DA ENTIDADE.

São Caetano do Sul, 27 de julho de 2023.
Nestes termos, COMISSÃO ELEITORAL.
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Aprovado o Código Municipal de Defesa da
Mulher, de autoria da vereadora Thai Spinello

A Advocacia de
São Caetano do Sul 

parabeniza a cidade pelos 
seus 146 anos de fundação.

PARABÉNS,
SÃO CAETANO!

O Código foi sancionado 
em São Caetano do Sul no 
dia 17/07 e publicado no dia 
19/07, tornando-se uma gran-
de CONQUISTA no Mandato 
da Vereadora THAI SPINELLO 
que liderou os esforços para 
a sua concepção e aprovação.

Após aprovação na Câ-
mara Municipal, o projeto 
foi sancionado pelo prefeito 
Auricchio, tornando-se uma 
lei que refl ete o compromisso 
de São Caetano do Sul com a 

igualdade de gênero e a pro-
teção dos direitos da mulher.

"São Caetano se destaca 
como um município que valoriza 
suas mulheres e luta por uma 
sociedade mais justa e igualitá-
ria, demonstrando um exemplo 
de comprometimento com a 
causa feminina, incentivando 
a conscienti zação e a educação 
sobre os direitos das mulheres", 
esplanou a vereadora.

O Código Municipal de De-
fesa da Mulher, Lei n° 6.123/23, 

é composto por 55 leis, 232 
arti gos e 10 capítulos e repre-
senta um avanço signifi cati vo 
na legislação local ao abordar 
questões cruciais relacionadas 
à igualdade de gênero, comba-
te à violência e ao preconceito, 
bem como a garanti a de direi-
tos básicos que são frequen-
temente negligenciados em 
nossa sociedade.

Uma grande VITÓRIA 
para todas as mulheres 
de São Caetano!

Parabenizamos
São Caetano do Sul 
pelos 146 anos de 
muitas histórias e 

conquistas

Rua Alagoas, 558
Bairro Centro

São Caetano do Sul

Churrascaria e Pizzaria
Delivery: 4224-6627
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